



Liebe Freunde des Rucksackprojekts! Ich darf euch eine freudige Nachricht von Marys Meals, weiterleiten:

DIE RUCKSÄCKE SIND IN MALAWI ANGEKOMMEN

Im Frühjahr 2025 ist unser Hilfscontainer mit vollgepackten Schulrucksäcken in Malawi angekommen nun wurden sie an die Kinder verteilt (siehe Fotos).

Ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen SchülerInnen, LehrerInnen, Vereine, und alle weiteren Unterstützer, die dieses wunderbare Geschenk für so viele Kinder möglich gemacht haben!

Weitere Fotos und Videos von der Verteilung:
<https://photos.app.goo.gl/pF9j8LNbwYHG9bfi9>

Für einige dieser Kinder sind die neuen Schulsachen ihr erster eigener Besitz. Mit ihrer neuen Grundausstattung bestehend aus Schulmaterial, Kleidung und Hygieneartikel sind die Kinder gut für den Schulalltag gerüstet.

DANKE!

Wir sammeln laufend weiter:

Bitte um Abgabe im KOSTNIX-Laden im Pfarrhof St. Peter/Kbg.

**Gesammelt werden:
Schultaschen, Rucksäcke, Federpenale,
Turnschuhe, Turnkleidung...**

Infos: Marie-Luise Mürzl 0650 3536751 / marie-luise.muerzl@gmx.at
<https://marysmeals.at/mithelfen/#rucksaecke-packen>